

浅科小学校だより

賢 優 健

令和5年7月26日(水) NO.4

佐久市立浅科小学校(58-2102)

(文責 校長 熊井 恵子)

いよいよ子どもたちにとって楽しい夏休みが始まります。夏休みは、今までの学習や生活を見つめ直し、2学期に備え志を新たに準備する絶好のチャンスでもあります。この4月以来、お子様の健やかな成長を支え、本校の教育にご協力くださりありがとうございました。ご家庭でも通知票をご参考にされ、お子様がよりよく伸びる話題と励ましの材料にしていいただければと思います。

さて、江戸時代の儒学者である新井白石のエピソードに「一粒の米」があります。白石が子どもころ父親から言われたことです。「米びつから米を一粒取っても、入れても量の変化は分からない。一日勉強したから利口になるわけでもない、一日怠けたから愚かになるわけでもない。しかし、1年、2年と続けていれば必ず変化が見えてくる」という内容です。期間は28日ですが、夏休みの過ごし方についても同様ではないでしょうか。得意なことを伸ばす、苦手なことを克服する、家の手伝いを決めて続ける、朝起きる時間を決めて規則正しい生活を続ける等…。何か続けられるものを見つけ、この夏休み中に続けられれば、かならず得るものがあります。継続できそうなものは、2学期も続けるとさらにすばらしいと思います。

子どもたちが何よりも楽しみにしている夏休みですが、この時期子どもたちにかかわる水難事故、交通事故、熱中症により危険な状態に陥る等、毎年日本各地で発生しています。旅行先等、日常と異なる環境にあるときはもちろんのこと、慣れた場所でも注意が必要です。安全でゆとりのある生活を心がけ、お子様にとって有意義な夏休みにしていいただければと思います。

これまで身につけてきた規則正しい生活のリズムを維持し、夏休みの経験が2学期からの学校生活をさらに充実させる原動力になりますよう願っております。



【1 学期終業式 学校長の話】

今日は、1学期最後の登校日、終業式です。1学期は76日間ありました。みなさん、よくがんばりましたね。

4月に入学した1年生は、すっかり小学生らしくなりました。進級した2年生から6年生のみなさんも、4月よりも落ち着いて行動できる姿が増えてきています。みなさんの心と体の成長が感じられ嬉しく思います。

さて、終業式が終わると、担任の先生から「通知票」が手渡されます。1年生は、初めてもらいますね。「通知票」には、1学期の学習の成績や、がんばった姿が具体的に温かい言葉で書かれています。いいことだけではなく、「こうすると、もっとよくなりますよ。」というヒントも書かれています。

いいことも、直した方がいいことも、みなさんがこれからもっともっと、成長していくための手がかりになります。

今日は、お家の方といっしょに「通知票」をみて、勉強の様子や先生からの言葉を分かりやすく教えてもらってください。お家の方も、きっと温かい言葉で教えてくださるはずですよ。

さあ、明日からはいよいよ、28日間の夏休みが始まります。夏休みをすばらしいものにするために、校長先生と二つの約束をしましょう。

一つ目。夏休みにしかできないことに挑戦しましょう。キャンプ、虫取り、野菜作りなどのアウトドア系もいいですね。博物館めぐり、工作、読書三昧などのインドア系もいいですね。勉強も遊びも工夫して楽しめる夏休みにしてください。

二つ目。安全に気をつけて過ごしましょう。飛び出しは絶対にしない、自転車に乗るときはヘルメットを被る、子どもだけで池や川に行かないなど、事故やケガにつながることは絶対にしないでください。

最後に、76日間の1学期、皆さんのがんばりを応援してくれた人がたくさんいます。その人々への感謝を忘れないでほしいと思います。感謝の気持ちは、言葉で伝えましょう。「1学期の間、ありがとうございました。」と伝えてください。みなさんは、誰に伝えますか。

それでは、みなさん一人一人にとって、夏休みが楽しく有意義になることを願っています。

8月24日の2学期始業式で、元気に会いましょう。



【夏休み 7月27日(木)～8月23日(水) 《健康で安全に》《充実した時間を》】

- 交通ルールを守る 児童の交通事故の原因は、ほとんどが『とびだし』です。止まって安全確認することが命を守ります。自転車乗車時はヘルメット着用を!
- この季節、つりや水遊びによる水の事故も心配されます。海や川、池での事故がないように、遊ぶ時は安全な場所で、必ず大人の人と。急な天候の変化にも注意を!
- 生活のリズムを崩さないように!ゲーム・スマホのルールを決め、守りましょう。
- 事故や病気等、命に関わるものが起きた場合は、学校に連絡をしてください。ただし、土日・祝日・学校リフレッシュウィーク(8/10～8/16)は、佐久市役所日直に連絡をしてください。
※学校の電話番号 0267-58-2102 佐久市役所日直 0267-62-2111
8月24日(木)から2学期が始まります。元気に登校し、また学校で明るい笑顔を見せてください。

【お知らせ・お願い】

☆自転車の乗車用ヘルメットについて

市教育委員会を通して、文部科学省から独立行政法人国民生活センターの情報とともに、自転車乗車用ヘルメットについての周知依頼が届きました。それには、「安全が確認されたマーク表示がない乗車用ヘルメットについては、衝撃吸収性を満たしていないなど、安全性が劣っている恐れがあるため、安全が確認されたマーク表示があるものを使用することが推奨されております。」との記載があります。登下校用の黄色いヘルメットは「徒歩用」となっています。自転車を使用するご家庭におかれましては、今後、乗車用ヘルメットの購入・利用をご検討いただきますようお願い申し上げます。

☆配布物のオクレンジャー配信について

昨今の物価上昇により、学校予算内における印刷代も逼迫しています。そこで、通知やおたより等、配布物の一部をオクレンジャーにて配信させていただきたいと思っております。オクレンジャーで受け取ることが困難な方は、担任にお伝えください。ご不便をおかけすることもあるかと思いますが、ご理解とご協力をお願いいたします。



体育委員会主催ドッジボール大会

【1学期の様子】

行動制限が大幅に緩和され、子どもたちや先生が生き生きと活動する姿を多く見ることができました。2学期には、もっとたくさんのことに挑戦していきたいと思っております。



晴天に恵まれた水泳学習



七夕様・・・願いよ 届け!



クロムブックで投票
～運動会スローガン～



不審者対応のための
職員防犯訓練